

Yakinkan Sesuai Prosedur, Sertu Joko Riyanto Pantau Vaksinasi Warga

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Mar 4, 2022 - 18:58



SURAKARTA - Anggota TNI dari Koramil 04/Jebres Kodim 0735/Surakarta yakni Babinsa kelurahan Tegalharjo Sertu Joko Riyanto melaksanakan kegiatan pengamanan sekaligus monitoring penyuntikan Vaksinasi COVID-19 Tahap 3 boster untuk warga masyarakat kelurahan Tegalharjo dan Jamaat GBIS Kepunton dengan jumlah 180 orang bertempat di halaman Gereja GBIS Kepunton, Jum'at (04/03/2022).

Kegiatan ini di selenggarakan oleh Puskesmas Kelurahan Purwodiningratan dan bekerjasama dengan pihak Gereja GBIS Kepunton.

Dalam mekanisme Babinsa mengecek langsung kegiatan pelaksanaan pemberian Vaksin COVID-19 kepada masyarakat. namun sebelum divaksin, para penerima vaksin melaksanakan beberapa proses diantaranya pendaftaran, skrining, vaksinasi, pencatatan dan observasi.

Pada kesempatan ini pula Babinsa menyampaikan tentang, pengamanan kegiatan pemberian Vaksin Covid-19 ini, untuk memberikan rasa aman dan nyaman sekaligus monitoring kegiatan tersebut.

"Pengamanan dan pemantauan ini kita lakukan agar kegiatan penyuntikan vaksin tahap ketiga ini bisa berjalan dengan baik dan sesuai tahapan. bahwa vaksin tersebut sudah diberikan kepada masyarakat di wilayah kelurahan Tegalharjo."terang Sertu Joko.

"Untuk pelaksanaan vaksin suntikan ini terlihat masyarakat sangat antusias dan tidak ada rasa takut, karena ada Babinsa dan petugas kesehatan dari puskesmas Purwodiningratan menyampaikan bahwa Vaksin ini aman dan halal, karena sebelum bapak ibu divaksin kita TNI sudah di vaksin lebih duluan."pungkas Joko.

Sementara itu Pihak puskesmas Purwodiningratan Agus srimuryadi menambahkan, pihaknya akan mendukung penuh segala kegiatan pemerintah kota Surakarta (Pemkota) demi mensukseskan vaksinasi dan upaya menciptakan kota Surakarta yang sehat dan kondusif.

"Kami akan mendukung penuh segala kegiatan Pemda, diantaranya seperti pendampingan dan pengawasan seperti yang dilakukan sekarang ini terhadap pemberian vaksin di wilayah kota Surakarta."imbuhnya

(Arda 72)